
第４回 東京都通称道路名検討委員会 

議 事 概 要  

日 時： 平成２５年９月６日（金） １０時～１２時 

場 所： 都庁第一本庁舎４２階特別会議室Ｃ 

委員出席者： １１名（代理出席３名含む） 

・「東京都通称道路名検討委員会報告書（中間のまとめ）案」等について、事務局より

説明後、討議を行った。 

・「東京都通称道路名検討委員会報告書（中間のまとめ）案」については、必要な修正

を行った後、パブリックコメントの実施及び都議会第三定例会への報告を行うととも

に、関係区市町村に対し意見照会し、引き続き、関係各方面からの意見を聴取しなが

ら、次回に最終報告をとりまとめることとなった。 

・委員からの主な意見は以下のとおり 

〇今回、約 30年ぶりの通称道路名の設定ということであるが、30年も経ってしまうと 

その間、新たに開通した道路の周辺の環境もかなり変わってしまい、道路の区間ごと 

に様々な愛称が付けられてしまうこともあるので、今後は、道路の事業段階から通称 

道路名の検討を行い、開通と同時に通称道路名が付いているほうがよいのではないか。 

〇通称道路名を設定することは、観光の面からも非常によいこと。最近は団体旅行では

なく個人旅行者が多いことから、道路の名称は、特定のところを探し出すのに非常に

役に立つ。特に外国人旅行者も今後増えていくと思われるので、通称道路名の普及広

報を積極的に取り組むことが重要である。観光業界にも是非周知を図っていきたいと

考える。 

〇道路案内については、道路上だけでなく、鉄道など公共交通機関との連携を図ってい 

くことも重要であると考える。 

〇今回設定する通称道路名について、広く周知を図っていくために、東京都のホームペ 

ージで一覧表や明細図などの情報を掲載したほうがよいと考える。 

〇通称道路名の普及について、まず、バス事業者など、その道路を常時利用している利

用者への浸透を図る必要があるのではないか。広報活動にあたっては、バス協会も協

力してまいりたい。 

                                  以 上 


